
Was macht das Leben in Nippes gut für Dich?

Ich finde Nippes total vielfältig, sowohl von den Menschen als auch von den
Geschäften. Alles ist sehr nah, ich kann alles zu Fuß oder mit dem Fahrrad
erreichen. Das ist im Alltag klasse. Außerdem ist es sehr grün, zum Beispiel mit
den Kleingärtenanlagen, dem Autofreien Wohnen. Es ist ein schönes,
innerstädtisches, dörfliches Leben.

Was würde es noch besser machen?

Ehrlich gesagt würde ich mir wünschen, es gäbe weniger Fokus auf Autos und
mehr Möglichkeiten für Leute, die Fahrrad fahren, zu Fuß oder auch
gehandicapt unterwegs sind. Es wird zu wenig gemacht, um wirklich die Stadt
umzugestalten, vor allem Nippes umzugestalten. Es gibt halt wirklich so viel
Möglichkeiten, Sachen anders zu machen und nicht nur für die mit vier Rädern.

#MeinWunsch
FürNippes



Was kannst Du tun - oder was tust Du bereits, um dies zu ermöglichen?

Ich bewege mich in der Regel zu Fuß oder mit dem Fahrrad. Manchmal
versuche ich, und das bringt mich manchmal zur Verzweiflung, auch mit
Autofahrern zu sprechen und zu sagen, „Hey, hier kannst du nicht parken, weil
das doof ist für Leute, die mit Rollator unterwegs sind. Du versperrst hier den
Weg.“ Manchmal funktioniert das, manchmal eben auch nicht.

Wenn du einen Wunsch für Nippes frei hättest, was wäre das?

Ich würde mir wirklich wünschen und ich weiß, dass es schwierig ist, die Leute
so mitzunehmen, aber mein Wunsch wäre wirklich, dass Mobilität für alle
gedacht wird, und zwar von den Fußgängern und gehandicapten Leuten
ausgehend und dann darauf aufgebaut wird.

Die schwächsten Glieder müssen an vorderster Stelle stehen und dann
kommen die anderen. Am Ende muss es auch Platz für Autos geben, aber
vielleicht nicht so viel. Und da würde für mich dazu gehören, dass es mehr
Raum zum Sitzen gibt, ohne dass man irgendwo Geld bezahlen muss.

#MeinWunschFürNippes –
du möchtest andere Wünsche sehen oder
uns deinen Wunsch verraten?
www.tagdesgutenlebens.koeln/
meinwunschfuernippes/


